

La Bruffière

Le club d'échecs accède à la Nationale 3



Yannick Berthelot, au 1^{er} plan, entouré d'une partie de la future équipe de N3.

Samedi 13 avril, le club d'échecs recevait joueurs et sponsors. Une semaine plus tôt, les trois équipes adultes du CELB (Club d'échecs de La Bruffière) jouaient leur dernière ronde de championnat. Avec une seule défaite au cours de la saison, l'équipe 1 a assuré, avec brio, cette dernière ronde en gagnant 5 à 0 contre Fontenay-le-Comte. Elle accède ainsi au niveau Nationale 3 et se situe dans le top sept vendéen, toutes disciplines sportives confondues.

Plus périlleux pour l'équipe 2, c'est avec une victoire que se termine ce championnat où tout le monde a battu tout le monde. La Bruffière arrache un maintien inespéré avec une victoire cinglante 6 à 0 sur un prétendant à la montée.

L'équipe 3, en départementale,

termine en dernière position. L'équipe féminine en Nationale 2 se maintient. L'équipe jeune, en Nationale 4, termine à une honorable 5^e place. Le président, Yannick Berthelot, n'a pas caché sa satisfaction au cours de la réception : « Avec un peu plus de quatre ans d'existence, le club compte 66 adhérents dont 43 jeunes de moins de 20 ans. La moyenne d'âge de l'équipe 1 est de 24 ans. »

Deux jeunes renforts de 16 et 19 ans sont déjà annoncés. Le succès du club est aussi dû au travail de Boris Popov intervenant dans les écoles. Une journée d'échecs est organisée le samedi 8 juin avec un tournoi primaire, collège et parents.

Contact : www.labruffiereechecs.fr
06 80 51 89 12 ou 06 81 21 62 52.

ouest
france 

L'Hebdo

de Sèvre & Maine

Echecs : une saison couronnée de succès



Yannick Berthelot, président du Club d'échecs de La Bruffière jubile. Lors des dernières rencontres de la saison, les joueurs ont décroché la timbale. "L'équipe 1 qui évoluait en Nationale 4 a été en tête toute la saison et a fini première de son groupe en battant Fontenay-le-Comte lors de cette dernière journée 5 à zéro. L'équipe finit première et accède à la Nationale 3", précise le président. Cette montée est effectivement remarquable. Yannick Berthelot, joueur professionnel et entraîneur de l'équipe de France junior, a créé le club d'échecs de la Bruffière il y a quatre ans. Il compte à ce jour une cinquantaine de licenciés. L'équipe 2 qui a souffert cette saison en régionale a réussi dimanche à sauver sa tête en battant Saint-Jean-de-Monts par 6 à zéro. "Un week-end extraordinaire où nous avons gagné toutes nos parties. Les jeunes en nationale 4 se maintiennent ainsi que l'équipe féminine", conclut-il.